

Las batallas de gallos y el break dance vuelven a Elda

21/04/2023



El Centro Cívico y Juvenil acoge estas actividades.

La décima edición de "Kings of the street" volvió ayer a Elda, exactamente al Centro Cívico y Juvenil, donde tuvo lugar un concurso de batallas de gallos, pero en estilo rap, que es una nueva modalidad emergente. Así mismo, se realizó una mesa redonda. La primera jornada reunió a decenas de participantes.

El plato fuerte tendrá lugar hoy a partir de las 17 horas en el mismo escenario, donde se llevará a cabo el campeonato clásico de break dance dos contra dos. Los premios consistirán en 1.000 euros para el ganador de break dance, 700 euros para la pareja ganadora y 300 euros para los segundos.